
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０月２０日（金）、文化発表会を開催しました。

今年は新しく全校合唱を加えたプログラムで本番

を迎えましたが、本当に素晴らしい文化発表会とな

りました。作文発表、英語スピーチ、リコーダー演

奏、クラス合唱、全校合唱、ブラスバンド演奏と、

合わせて２時間程度の短時間でしたが、観覧されて

いた保護者の皆様からは、何度も大きな拍手が送ら

れました。全校合唱の「ふるさと」は、見崎中学校

の閉校と重なり、感動的な合唱となりました。 
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自主創造：積極的に学び、生き方を創り出す 

着実勤勉：働く大切さ・喜びを知り、責任を果たす 

融和協同：自他を大切にし、協力して成し遂げる 

文化発表会、感動的な合唱でした‼ 

【全校合唱唱の様子】 

新校舎造成工事始まりました‼ 

１１月に入り、新校舎（義務教育学校１～４年生

校舎）の用地造成工事が始まりました。工事の内容

を簡単に言いますと、①体育館北側等のフェンス・

桜の木の撤去、②型枠や土砂の搬入、③盛土作業が

行われます。特に、土砂の搬入の際には数多くのダ

ンプカーが校内に入るため、登校時間に重ならな

い、ガードマンを置くなどの配慮がされています。 

造成工事が終了するのが、３月下旬の予定です。

その後、いよいよ新校舎の建設となります。子ども

たちや保護者の皆様には、しばらくの間、ご不便を

おかけすると思いますが、ご理解とご協力のほど、

よろしくお願いいいたします 

【今年３月の桜満開の様子】 

 来春は、この桜の花を見ることが
できません。今後、開校に合わせて
記念植樹ができればと思います。 

生徒会交代式、バトンが渡されました！ 

１０月２３日（月）、生徒会交代式が行われまし

た。旧生徒会役員よりバトンを渡された新生徒会役

員は、全校集会や生徒会行事の企画・運営、各専門

委員会の活動など、さまざまな面で見崎中学校のリ

ーダーとして活躍していくことでしょう。たくさん

の思い出をつくり上げた旧生徒会役員の先輩たち

も安心してバトンタッチできたことでしょう。来年

度の１０月まで、見崎中生徒会を頼みましたよ！ 

生徒会長    池田 朱里  さん 

副会長     堀下 朔良  さん 

副会長     高瀬 咲   さん 

書記        秋山 真輪  さん 

学習委員長  平嶋 乙葉  さん 

生活委員長  松本 珠奈  さん 

美化委員長  樋口龍之介 さん 

健康委員長  井上 健太  さん 

【新生徒会役員の皆さん】 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０月３日（火）に、八女地区新人大会が開催され

ました。新チームとなって最初の公式戦を、どの部も

全力で取り組みました。来年の夏につながるすばらし

い大会となったことを、ぜひ自信にしてほしいと思い

ます。なお、女子バスケ部は今回出場していませんが、

夏の大会はメンバーを揃え活躍することを、切に願っ

ています。 

また、１０月１８日（水）

には八女地区連合音楽会が

開催されました。見崎中学校

は２曲の演奏を行い、２曲と

も柔らかくすてきな音色で、

とてもまとまった感動的な

演奏でした。来年も更なる飛

躍を期待しています。 

 １１月１０日（木）には、八女地区駅伝競走大会が、

筑後広域公園で開催されました。暖かい陽気の中、出

場選手は精一杯走ってタスキをつなぎました。応援の

生徒たちも一緒になって走りを盛り上げ、男子見崎A

８位、女子見崎A１３位、仁田原光統さんと高瀬咲さ

んが区間４位いう立派な結果でした。朝練習で走り込

んだ成果が、十分に発揮された大会となりました。 

どの部も、限られた時間、限られた条件の中で一生

懸命練習した成果が発揮された大会となりました。 

仲間とともに目標に向かって精一杯努力したことを、今後の人生に活かしてもらいたいと

思います。 

 

 

部活動、頑張っています！ 

英語スピーチコンテスト素晴らしい発表でした！ 

１１月１１日（土）、南筑後地区中学生英語スピー

チコンテストが、大牟田市で開催されました。本校か

らは、昨年度に引き続き、自由の部に、３年桐明愛莉

さんが、題「My Dream」で出場しました。とても流

ちょうな発音で、今までの練習の成果が十分に発揮さ

れていました。 

令和７年度開校の「みさき学園」では、９年間を通

して、英語教育に力を入れていきます。来年もまた、

多くの出場希望者が出て、後輩たちに引き継がれてい

くことを期待しています。 

【英語スピーチの様子】 


